

Un nouveau site internet

Dès le 30 août 2018



À partir du 30 août, Enghien-les-Bains se dote d'un nouveau site Internet plus simple et plus intuitif.

Afin d'être au plus proche de ses habitants et leur offrir un service de qualité, la Ville a intégralement repensé l'ergonomie de son site. Il s'agit de simplifier la navigation et d'accompagner les internautes dans leurs questions, leurs démarches et leurs choix au quotidien.

Un menu est spécialement dédié aux démarches administratives en ligne : actes de mariage, de naissance, de décès....

Parmi les plus du site :

- la vocalisation des contenus pour rendre le site accessible à tous
- une version anglaise
- une chatbox pour communiquer en direct
- la possibilité d'intégrer les événements à l'agenda de son smartphone

Autre nouveauté, l'espace citoyen. Accessible à partir du site de la Ville, cet espace personnel numérique permet de gérer directement les inscriptions (cantines, accueils de loisirs...), les paiements et de modifier ou d'annuler une réservation.

Le nouveau design vient de plus souligner et dynamiser les actualités en ligne pour une interface qui se veut fluide et agréable.

Enfin des sondages de satisfaction seront mis en place pour interagir directement avec les internautes.

www.enghienlesbains.fr